

Name
Straße
PLZ Ort

Hallo liebe Freunde und Freundinnen der Fisherman's Walkband!

Jetzt ist es schon drei Monate her: unser Auftritt beim Carnaval in Madrid war grandios. Einige von euch werden den Bericht in der Landesschau/Südwest 3 gesehen oder die Reportage im SWR 1 gehört haben. Die Stimmung auf dem Platz war jedenfalls unglaublich. Und was für uns fast noch wichtiger ist: die Organisatoren waren total begeistert. Sie haben uns erzählt, daß bei unserem Konzert auf dem Plaza Mayor mit Abstand am meisten los war. An den Tagen davor und danach gab es Konzerte mit absolut angesagten spanischen Gruppen, die aber deutlich weniger Publikum hatten als wir. Als einzige Band des Abends bei dieser Gelegenheit spielen zu dürfen, war eigentlich schon Anerkennung genug. Wie man uns sagte, reißen sich die spanischen Bands um diesen Termin. Wenn alles gut geht, werden wir schon diesen Sommer auf weiteren Konzerte in Spanien spielen.

Die Sommersaison 2001 beginnen wir wieder mit dem Open Air in Oberaichen. Im Juli bieten sich wieder jede Menge Möglichkeiten uns zu hören. Ein besonderer Leckerbissen wird die Herbstsaison einleiten: die Spanish Latino Night auf dem Neuen Markt in LE-Leinfelden.

Man höre und staune: ein chinesischer Vertrieb hat die gesamte CD „Vámonos“ in Lizenz genommen und wird sie im gesamten süd-ost-asiatischen Raum vertreiben. Wir sind gespannt, wie unsere Musik dort ankommt.

Last not least wird Anfang Juli eine Singleauskopplung von „Vámonos“ erscheinen mit einer kleinen Überraschung. Das werden wir aber noch separat ankündigen.

Also bis zum nächsten Konzert,

Eure Fisherman's Walkband – Agua Loca?!?